

令和5年2月6日

保護者の皆様

練馬区立南が丘中学校

校長 宮田 健史

### シューズバンクプロジェクトへのご協力をお願い

寒さの厳しい季節となりました。保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。

この度、小中一貫教育の取り組みの一つとして南田中小学校、南が丘小学校と協力し本校でも「シューズバンクプロジェクト」の取り組みを下記のように行います。ご家庭で履く機会がなくなった運動靴・長靴・革靴がありましたらお子様を通じて学校にお持ちいただき、国際ボランティア活動にご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

### 記

#### 1 シューズバンクプロジェクトとは

東京練馬中央ロータリークラブが行っている国際ボランティア活動です。

フィリピンの僻地では、経済的な理由で靴を買えず裸足で生活している子供たちが多く、雨が降ると学校に行けないことがあります。近年、現地の事情は改善しつつありますが、まだまだ靴は貴重な状況です。そこで、日本の子供たちの成長して履けなくなった靴を贈り、現地の子供たちの学びを支援するプロジェクトです。

南が丘中学校ブロック（南が丘中学校、南が丘小学校、南田中小学校）で毎年小中学校が一緒に呼びかけを行っています。小中学校が一緒に活動に取り組むことで、児童生徒の国際理解、ボランティア精神を育み、推進する活動です。

#### 2 回収について

- (1) 日 時 令和5年2月8日（水）から令和5年2月15日（水）  
8：05～8：20
- (2) 場 所 南が丘中学校昇降口
- (3) 方 法 生徒会役員が回収

#### 3 その他

- (1) まだ十分に履くことができるシューズを洗ってご提供ください。
- (2) シューズは一組ずつビニル袋に入れ、表に油性マジックでサイズをご記入ください。
- (3) 長靴やきれいな上履きも回収しています。
- (4) 破損のひどいものやブーツ、サンダルは回収出来ません。